

Elda acoge la segunda sesión de la Red de Municipios por la puesta en valor de la Memoria Histórica

18/05/2016



Representantes técnicos y políticos participarán en la Red de Municipios | Jesús Cruces.

La Federación Valenciana de Municipios y Provincias celebra mañana jueves la **segunda sesión de la Red de Municipios por la puesta en valor de la Memoria Histórica en Elda**, organizada por la Concejalía de Patrimonio Histórico y la Sede Universitaria de Alicante en Elda. El acto tuvo lugar en el Casino Eldense, institución que tuvo un papel histórico en el marco de la Segunda República y la Guerra Civil.

El acto contará con la participación de representantes técnicos y políticos de los municipios de la Comunidad Valenciana adheridos a la Red, y los profesores **José**

Ramón Valero y Rosario Navalón, que presentaron el Proyecto Tierra de Acogida. Valero explicó que este proyecto se hizo en 2009, pero con el cambio de gobierno no se aplicó, pese a ser un importante análisis histórico y "con propuestas para la puesta en valor turístico del patrimonio cultural vinculado a la Guerra Civil existente en los municipios del Medio Vinalopó".

La visita estará abierta al público y, además de informar de la propuesta de funcionamiento de la Red, se hará una **visita guiada al Casino por el Cronista de la ciudad, Gabriel Segura**, y a diversos lugares de la

guerra en nuestra ciudad de la mano de Valero Escandell, y del arqueólogo Fernando Tendero en el municipio de Petrer.

Ramón Valero ha dicho que **se ha perdido un tiempo irrecuperable, pues hace nueve años un refugio de la Guerra Civil era algo novedoso, pero ahora no.**

No obstante, cree que se podría establecer una ruta por los lugares de interés que abarcaría la red de hospitales

en Monóvar, Casino Eldense, las empresas armamentísticas, la Casa de Rosas, la Casa del Jardín de la Música que fue un hospital militar y El Poblet de Petrer sede del presidente del gobierno, entre otros, que están en distinto estado de conservación.

Por su parte, el concejal de Patrimonio Histórico, Amado Navalón, ha señalado que **lo ideal sería que fuese un proyecto de la Mancomunidad** y que van trabajar en ello a lo largo de esta legislatura.